

Schoenstatt, 8 de diciembre de 2011

Estimados editores y responsables de los medios de comunicación en el Movimiento de Schoenstatt.

Hoy, en la Fiesta de la Inmaculada Concepción, y en este tiempo santo de espera que es el adviento, les saludo desde Schoenstatt.

En sintonía con las realidades del tiempo que vivimos y correspondiente al carácter del jubileo 2014 cuyo núcleo es la renovación de la Alianza de en el Santuario Original, en unión con nuestro Padre y Fundador y unidos como una familia misionera mundial y multicultural, lista y dispuesta a ser enviada nuevamente – la comunicación es herramienta crucial en el “adviento jubilar” de nuestra familia. Internet – es decir, nuestra presencia schoenstattiana en ello – es uno de los medios principales de comunicación y transmisión de vida para el Jubileo 2014.

Dentro de la estrategia de comunicación de Schoenstatt Internacional para el Jubileo del 2014 las páginas [schoenstatt2014.org](http://schoenstatt2014.org) y [schoenstatt.org](http://schoenstatt.org) son los pilares desde donde la información oficial y la corriente del 2014 va a distribuirse. Mientras que [schoenstatt.org](http://schoenstatt.org) nos sirve como medio de intercambio de vida y de corrientes (más tipo periodismo según la pedagogía de comunicación del Padre Kentenich), [schoenstatt2014.org](http://schoenstatt2014.org) es el medio oficial de comunicación del jubileo 2014 (tipo Relaciones publicas), la pagina donde se encuentran todas las informaciones y publicaciones oficiales con respecto al jubileo de la Alianza de Amor en el 2014.

Estos días se lanzó finalmente esta página oficial del jubileo, [Schoenstatt2014.org](http://Schoenstatt2014.org), que ofrecemos a la familia de Schoenstatt como punto de referencia en todo lo que tiene que ver con el jubileo 2014 a nivel internacional.

Les pido a colaborar en el espíritu de la cultura de alianza con la difusión de esta pagina en sus medios; especialmente les pido agregar el link a sus paginas para que todos aquellos que las visitan puedan fácilmente encontrar las informaciones oficiales acerca del Jubileo 2014.

Muchas gracias de antemano,

P. José María García